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 2022年度の高校野球夏の甲子園への出場に際して、多くのご支援を賜り、感謝申し上げます。

おかげさまでベスト 8にまで進むことができました。 

 

この夏の大会はコロナウイルスの感染症が拡大していく中で行われましたので、会場となった

甲子園球場及び高校野球連盟より多くの諸注意を受けての応援でした。それらの諸注意の中で、

生徒たちには「相手のミスを喜ばないで、素晴らしいプレーには盛大な拍手を贈る応援をしよ

う」と呼びかけて応援団を形成しました。 

 

本学院の同窓生でもあります井手順雄県会議員も応援に駆けつけてくださいましたことは感謝

しております。 

  

しかし、今回、アルプススタンドの応援について、大変残念ではありましたが、報道のとおり

で、９月 13日午前９時 20分に直接謝罪の電話があり、過ちの反省と謝罪の思いを直接お聞きい

たしましたし、マスコミ等の報道を通しても十分に受け止めております。 

 

 なお、マスコミ関係の方々に、生徒を保護するために生徒たちへの直接の取材はお控えくださ

いますようお願いいたします。 

 

 今後、改められて、井手順雄議員が、県会議員としてますます県民のためにご尽力くださり、

また母校であります本学院のご支援を賜れば幸いです。 

 

 


